



Trento, 9 marzo 2016
prot. n. 681 Cons.reg.

Egregio Signor
Claudio CIVETTINI
Consigliere regionale

S E D E

Oggetto: risposta all'interrogazione n. 147/XV.

In riferimento alla Sua interrogazione, n.147/XV e per quanto riguarda la parte della stessa rivolta alla Presidenza del Consiglio regionale si comunica in relazione ai singoli quesiti che:

- 1) Per quanto riguarda il Consiglio regionale esiste un fondo a bilancio , costituito in applicazione della legge regionale 26 febbraio 1995, n.2, atto a costituire una idonea garanzia;
- 2) L'Ufficio di Presidenza non ha al momento coinvolto nessun soggetto assicurativo per le finalità descritte;
- 3) Per quanto riguarda la Presidenza del Consiglio regionale, abbiamo agito con celerità e nel modo ritenuto più idoneo al conseguimento del risultato diretto al rientro di tutte le risorse, così come previsto dalla legge. Anche grazie alle diverse azioni intraprese, solo nell'ultimo anno sono rientrati oltre otto milioni di euro e stiamo perseguitando ogni via legale per poter garantire il miglior risultato nell'interesse dell'intera Comunità regionale;
- 4) La legge 4/2014 è in vigore e va applicata, facendola rispettare a coloro che ne sono interessati. Non si tratta di una questione di principio, ma di un testo di legge e come tale va applicato;
- 5) Alla luce di quanto spiegato al punto 1, il Consiglio regionale non ha previsto, al momento, la costituzione di un "fondo rischi".

Cordiali saluti.

LA PRESIDENTE
- dott.ssa Chiara Avanzo -
Handwritten signature of Chiara Avanzo.



Trent, 9. Mai 2016
Prot. Nr. 681 RegRat

Herrn
Regionalratsabgeordneten
Claudio CIVETTINI

Betrifft: Antwort auf die Anfrage Nr. 147/XV.

In Bezug auf Ihre Anfrage Nr. 147/XV beantworte ich nachstehend die von Ihnen darin aufgeworfenen Fragen für jenen Teil, der das Präsidium des Regionalrates betrifft:

1. Was den Regionalrat anbelangt, so ist im Haushalt ein Fonds vorgesehen, der in Anwendung des Regionalgesetzes Nr. 2 vom 26. Februar 1995 errichtet wurde und die notwendige Garantie darstellt.
2. Das Präsidium hat zur Zeit keine anderen Versicherungsträger für den von Ihnen genannten Zweck kontaktiert.
3. Was das Präsidium des Regionalrates betrifft, so haben wir rasch und in der zum Zwecke der gesetzlich vorgesehenen Wiedereintreibung der Mittel am geeignetesten erachteten Art und Weise gehandelt. Auch dank der verschiedenen getroffenen Maßnahmen sind im letzten Jahr mehr als acht Millionen Euro wieder zurückgeflossen und wir haben alle möglichen rechtlichen Schritte eingeleitet, um das beste Ergebnis im regionalen Interesse zu erzielen.
4. Das Gesetz Nr. 4/2014 ist derzeit in Kraft und muss daher angewandt und von den Betroffenen beachtet werden. Es handelt sich nicht um eine Grundsatzfrage, sondern um einen Gesetzestext, der als solcher zur Anwendung kommen muss.
5. Aufgrund des unter Punkt 1 dargelegten Sachverhalts hat der Regionalrat derzeit noch nicht die Errichtung eines „Risikofonds“ vorgesehen.

Mit freundlichen Grüßen

DIE PRÄSIDENTIN
- Drⁱⁿ Chiara Avanzo -
A handwritten signature in black ink, appearing to read "Chiara Avanzo".

SU/cs